

草の根活動 交流NEWS

第718号
2024年9月24日
会員数158万3382人
読者数4616人

消費税をなくす全国の会
〒114-0023
東京都北区滝野川3-3-1-201
電話03-3940-0401
FAX03-3949-9885
Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

自民党政変えて消費税廃止・インボイス制度廃止を！

— 会報読者5000人達成で、総会成功へ！ —

岸田首相の退陣表明依頼、マスコミは自民党の総裁候補達の主張を垂れ流し、来る総選挙に向けての自民党の宣伝そのものとなっています。今こそ、消費税が大企業・富裕層の減税の穴埋めや、軍拡の財源に使われていることを大きく宣伝し、自民党政変えて、消費税廃止・インボイス制度廃止を実現させ、人間らしい生活を勝ち取りましょう。

「会報拡大」の訴えに全国世話人が奮闘

全国世話人の平さんは「会員を増やして読者を増やす」が持論です。「世話人への訴え」を誠実に追及し続け、昨年から計十数人を拡大。先週も2人3部を増やしました。5000部を達成しようと、総会が終わっても、さらに読者を増やし続けると決意。

神奈川の会の永沼さんは「世話人への訴え」を読み、若い人にどうやって参加してもらおうか悩んでいるが、大学門前宣伝行動を実施。さらに「ノー消費税」申込書を赤旗に折り込んでもらい、読者8人を拡大。

全国の会・常任世話人の松田税理士は独自に「消費税をなくす会の運動にご協力をお願いします」との文書を知合いの税理士に送りました。9月6日に開催された税理士の「熊本全国研究集会」に参加し、その場で6人の読者を拡大しました。

「物価が高くて困ります」 福島

8月23日、福島市内で各界連と共催で署名宣伝行動。なくす会、新婦人、共産党県議団のリレートークで「自民党政変えて終わらせ、消費税廃止・インボイス制度廃止させましょう」と訴えました。「物価が高くて困ります」と高校生が署名に応じました。

「初めて知った」と署名 福島・郡山の会

8月24日、郡山駅前で9人の参加で署名宣伝行動。人通りが少なく苦戦しましたが、「消費税は法人税減税の穴埋めに使われた」との訴えに「そんなの初めて知った」と4人が署名に応じてくれました。

「この暑いのに宣伝？」 和歌山県の会



8月23日、猛暑のなか、和歌山駅前でも9人の参加で署名宣伝行動。「この暑いのに宣伝するの？」と心配するなか若い人も含め、12人が署名。

8月17日橋本市市協交差点で18人の参加で署名宣伝行動。その後、「橋本市をよくするネットワーク」の結成総会を開催。消費税ネットワークと憲法9条を守る会の共同宣伝が55回目になり、より幅広く運動を広げていこうと共同ネットワークを結成しました。

8月26日、桑名駅前でも桑名地区各界連は6人の参加で署名宣伝行動。なくす会、民商、戦争法廃止市民の会の訴えに70代の女性は「年金は上がったけどわずか、とても生活が苦しい」と署名し、計6人から署名。

「とても生活が苦しい」 三重の会

8月26日、桑名駅前でも桑名地区各界連は6人の参加で署名宣伝行動。なくす会、民商、戦争法廃止市民の会の訴えに70代の女性は「年金は上がったけどわずか、とても生活が苦しい」と署名し、計6人から署名。

消費税・インボイス アンケート実施中

消費税廃止各界連絡会は、消費税・インボイス制度についてのアンケートを実施しています。アンケート用紙、Webから誰でも回答できます。全商連・各界連のホームページからダウンロードできます。



消費税をなくす全国の会第35回総会

日時 9月27日(金) 午後1時～5時(予定)
会場 東京・平和と労働センター2階ホール
(全労連会館) *オンライン併用